



TRAMO PAVIMENTADO ALCANZA LOS 2 KILÓMETROS EN TREHUACO.

## Pavimentan tramo de 2 km en Ruta Minas de Leuque

**TREHUACO.** Alcalde Morales valoró adelanto para su comuna.

**F**inalizó la pavimentación de 2 kilómetros de la ruta N-470, en el sector de Minas del Leuque, comprendidos entre los kilómetros 21 y 23,04, esto en la comuna de Trehuaco.

Este proyecto forma parte de los avances realizados en 2024, donde mediante esta cuadrilla de funcionarios que es propia del MOP (No se necesita licitar), se pavimentaron un total de 11,8 kilómetros en seis caminos de la región, destacando rutas claves como la N-432 en Ninhue, la N-319 en San Fabián, y la N-244 en Ñiquén, entre otras.

“Hemos estado en la comuna de Trehuaco con su alcalde, Jorge Morales, en la ruta N-470 donde nuestra cuadrilla de Vialidad de la Administración directa, ha estado trabajando desde hace semanas para asfaltar un tramo de 2 kilómetros. Sabemos que falta, sabemos que es necesario seguir avanzando, pero estamos aquí. Ellos han trabajado durante Navidad y siguieron trabajando hasta fin de año, para lograr este asfalto y más adelante seguiremos avanzando en la misma ruta. Este es el corazón del MOP, esto es Vialidad, la Administración directa y estamos trabajando para todas y todos”, precisó Freddy Jelves, seremi del MOP en Ñuble.

Por su parte, el alcalde de Trehuaco, Jorge Morales, agra-

decio el trabajo realizado.

“Estamos muy contentos seremi por la visita, agradecido también de todo el equipo que estuvo trabajando en estos 2 kilómetros. Sin duda nos falta, pero paso a paso vamos adelantando en beneficio de nuestra comunidad, de este sector cordillerano también, así que muy contento con la visita y con el trabajo también que hicieron todos los muchachos del equipo de Vialidad”, indicó el edil.

El 2025, los esfuerzos de la cuadrilla de Administración Directa continuarán arrancando con trabajos en la comuna de Ránquil, donde se pavimentarán 2,1 kilómetros de la ruta N-106, sector Alto Centro, en la provincia de Itata, consolidando la labor del MOP en beneficio de las comunidades rurales de Ñuble.

Cabe recordar que durante el 2024, se asfaltaron por Administración Directa de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas las siguientes rutas: Ninhue, ruta N-432 sector Cuna de Prat-Agua Fría (1,5 km), San Fabián, ruta N-319 La Balsa (1,9 km), Coihueco, ruta N-535 Coleal-Los Chijetes (2,2 km); Ñiquén, ruta N-244 Huenutil del Peumo (2,3 km), Yungay, ruta N-945 cruce Cholguán al cruce Tres Esquinas (1,9 km) y Trehuaco, N-470 Río Lonquén, Antikeo, Minas de Leuque (2,04 km), respectivamente. 